

CU 江戸川ニュース

No110 2026/1/20

江戸川区中央3-23-1 ☎ 03(3656)5577 FAX 03(3656)5654

1月現在組合員 143人

新年明けましておめでとうございます。



今年度 役員体制

役職	氏名	担当
委員長	木城 幸二	
副委員長	飛鳥 文代	財政
副委員長	高梨 俊一	涉外、組織、共闘
書記長	新木 輝代	組織、共闘
執行委員	小林 隆明	文化、レク
執行委員	村越 拓也	文化、レク
執行委員	加藤 隆哉	IT
執行委員	三枝 繁	労働相談
執行委員	牧 里絵	労働相談、ニュース
執行委員	影山 政行	組織、ニュース
執行委員	竹澤 里枝	国民運動
執行委員・新	真利子 律子	労働対策





年頭ご挨拶

●名ばかりの委員長、木城と申します。

町場の塗装業の個人事業主で、職人を2人抱えております。土建では、名ばかりの副委員長をしております。その前は、自閉症児の施設で働いておりました。団結して盛り上げましょう！

●名ばかりの副委員長の飛鳥と申します。

仕事をしている関係で全ての団交には出席出来ませんが時間の許す限り困っている人苦しんでいる人の気持ちに寄り添い駆け込み寺になれる様にと思っています。

●日本の労働組合参加率が16%と言われています。

その中で、一人でも入れるコミュニティユニオンの存在は重要です。「一人の100歩よりみんなの一歩」の組合活動を進めたいです。みなさまよろしくお願ひします。（新木輝代）

●CU東京江戸川支部執行委員の小林隆昭と申します。

46歳独身です。まだまだ労働組合の事は勉強不足で私1人の力などは微力ではありますが、1人は皆のため、皆は1人のための精神で心を燃やしていきますので、共に頑張りましょう！抱負は、今年こそ良い人見つけて結婚するぞ！

●瑞江在住の村越です。

前職まで非正規とブラック企業を経験し、労働組合運動の意味を知り、活動に参加しています。勤務先は中野区で、CU中野も手伝っています。今後ともよろしくお願ひいたします。

●執行委員の加藤隆哉と申します。

私は前職では会社の横暴に甘んじておりましたが、CU江戸川のお力にて分会まで立ち上げ会社を正しい道へと更生させることができました。ただ我慢していても何も解決せず、勇気を持って立ち上がれば、その人を全力で支える組織です。頑張りましょう。

●2011年9月23日江戸川に私が就任してから、紛争解決を130件（相談多数）全てが勝利解決しています。過去に1件だけ元役員が一人で抱えて空中分解して報告もしない事件がありました。現在は民主的な運営を行い、その様なことが起きていないことに誇りを感じています。

（三枝繁）

●執行委員の牧です。

今年もマイペースですが労働相談や組合活動に参加していきます。「人の一生は重荷を負うて遠き道を行くが如し」といいますが、労働で困っている人の重荷を少しでも軽くできますよう、お役に立てたらと思います。

●働くようになってメーテーは、ほとんど参加してきた。若い時は、労組から必ず帽子と記念品

が貢え、人出も多かった、会社は休日でした。私たちの労組は、企業別労組ではなく、幅広い労働者の組織を目指していますので、勤労感謝の日と合わせてメーデーを祝日とする運動を作り上げたいです。（影山政行）

●CU江戸川支部役員 竹澤です。

賃金 上げて！ 人生 楽しみたい！ 一人ひとりの願いを声に出し、皆で手を取りあって、諦めず 頑張りましょう。共に頑張ります。

●新しく CU 江戸川支部執行委員になった眞利子律子です。

今は、娘が遠方にいて孫の世話を東京を離れていて何もできない状態です。東京に戻ったらできる限りの活動に参加したいと思っています。組合は、あってもこんなに親身に労働相談にのってくれる組合はないです。一人の力は、小さいけれどみんなの力を寄せ合えば、頼れる組合にしていきたいです。うたごえサークルに所属をしているので元気になれるうたを懇親会の時などに紹介していけたらいいなと思っています。



高梨副委員長 区から表彰

令和7年10月31日タワーホール船堀にて区政功労者表彰式が行われました。長年の消防活動に伴い地域防災に貢献したとの事です。昨年の東京土建江戸川支部の団体表彰に続いての表彰です。

過去消防団の先輩が皆さん頂いているのであまり感覚はなかったのですが、周りや区の職員からも大したものだと聞き、昨年の支部は組合活動が評価された事は凄い団体だと。中身が分かると重みを感じます。

表彰状の額はなく大きいのでオーダーメイドで注文しました(店に飾ってあります)、花瓶と襟章(シリアルナンバーが刻印してありました)と区長の入った集合写真を頂きました。

区の広報誌の集合写真が真ん中で写っていましたが、撮る時に順番で歩いていたらちょうど真ん中になってしまいました。昨年誰かが田嶋委員長に真ん中で写れば良かったのにと言いましたが、それは無理です。

記事にしてくれてありがとうございました。 高梨 俊一



港支部、岩渕さん大会出席お礼

お世話になっております。CUみなと厚生会分会岩渕美和子です。
先日は、江戸川支部の第16回定期大会にお招きくださいましてありがとうございました。

貴組合の定期大会に参加させていただいた折に、多大なるご支援と暖かいカンパを賜り、心から感謝申し上げます。

皆様からのか力強い連帯のメッセージとご支援をいただき、ひとりの闘いではないことを改めて実感し、勇気づけられました。

いただきましたカンパにつきましては、今後の厚生会分会の闘争活動費に大切に活用させていただきます。貴組合の皆様に感謝をお伝えいただけますと幸いです。

来年2月13日に第3回合議制進行協議が行われる予定です。そこでは裁判官から双方当該人と、双方証人の陳述書の提出が求められています。来年はこの陳述書の作成で1年が始まります。現時点では、3月末頃に証人尋問裁判が予定されています。2月13日の第3回合議制進行協議の場で日程が決定されますので、その時にご報告させてください。

正当な解決を勝ち取るまで粘り強く闘いぬく決意です。

今後とも、ご指導とご鞭撻のほどお願い申し上げます。

CUみなと厚生会分会 岩渕美和子

12月12日(金)葛西駅 組織化・最賃周知宣伝

吹きすさぶ寒風の中、CU江戸川5人、東京地評東部ブロック12人が参加しティッシュとチラシのセットを約200部配布しました。お疲れ様でした。

一秋の組合員拡大月間の結果— 今年は170人組合目指そう

目標10人、到達9人で、あと1人まで追い込みました。2026年は、拡大3ヵ年計画の最後の年、170人組合まで27人の実増が求められています。組合員が増えれば、賃金引上げ、労働条件の改善、権利の向上の展望が広がり、何よりも組合員同士の交流が出来てきます。今年もご協力よろしくお願ひします。

1月：江戸川支部の増減内訳 加入：1人(相談) 脱退：1(申し出)

*寄せられている労働相談は、「区労連ニュース」を参照して下さい。

今後の日程

◇区労連旗開き	1月23日（金）18：30～	都教組江戸川支部会館
◇1月労働相談会議	1月27日（火）18：00～	区労連事務所
◇1月執行委員会	1月27日（火）19：00～	区労連事務所
◇2月労働相談会議	2月24日（火）18：00～	区労連事務所
◇2月執行委員会	2月24日（火）19：00～	区労連事務所
◇組織化・最賃周知宣伝	2月26日（木）18：00～	篠崎駅南口

ニュースをパソコンメールで送ることもできます。カラーで写真も鮮明なPDF版で送ります。希望者は、下記アドレスへ申し出て下さい。

CU江戸川支部のメール：cuedogawa@gmail.com ホームページ：<https://kakekomi-soudan.com/>